

KATA PENGANTAR

Syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas limpahan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “Meningkatkan Kemampuan Berpikir Kritis Matematis dengan Model Pembelajaran *Brain Based Learning* di Kelas XI SMA Negeri 7 Medan”. Penulisan Skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Selama proses penyelesaian skripsi ini banyak kendala yang dihadapi, namun semua itu dapat diatasi karena bantuan tulus dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd selaku dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan waktu dalam membimbing serta memberikan saran-saran kepada penulis guna kesempurnaan skripsi ini, juga kepada Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran selama perkuliahan. Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si dan Ibu Dr. Hamidah Nasution, M.Si selaku narasumber yang telah memberikan masukan dan saran-saran yang sangat bermanfaat dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED selama 4 tahun penulis menjalani pendidikan di UNIMED, Bapak Dr. Syamsul Gultom, SKM.,M.Kes selaku Rektor UNIMED pada tahun kelima penulis berada di UNIMED, Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc selaku Wakil Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, S.Si., M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, dan seluruh Bapak/Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika UNIMED yang sudah membantu penulis dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini. Penulis juga menyampaikan

terima kasih Kepada Bapak Drs. H. Masri Lubis, M.Si selaku Kepala Sekolah, dan Ibu Stephani S.Pd yang telah memberikan izin dan membantu penulis selama melakukan penelitian di SMA Negeri 7 Medan

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Damang Parsinuan dan Dainang Pangintubu yang tiada henti mendoakan mendukung, memberikan semangat, motivasi dan materil kepada penulis dalam menyelesaikan pendidikan. Mauliate godang Damang dan Dainang untuk pengorbanan yang luar biasa yang penulis rasakan hingga sampai tahap ini. Tak lupa juga penulis sampaikan terima kasih kepada Klinik SARASI dan Ladang Tombak Simbolon maupun Ladang Siarung-arung yang terus menghasilkan demi kebutuhan materil penulis. Terima kasih juga kepada Komandan II Harrys Tambunan (Ovan Photograph) dan Edaku Rouli Manullang serta si kecil yang selalu menggemaskan Argi Aileen Tambunan, Komandan III Harry Juki Tambunan (Juki Batak) dan Edaku Teresia Hutasoit, serta adik-adik tersayang Taruni Herin Tambunan dan Taruni Hermina Tambunan serta mamaktua, bapaktua kakak dan abang sepupu yang turut memberikan perhatian dan semangat serta doa kepada penulis. Penulis juga tak lupa menyampaikan terima kasih kepada Abangku Dion Ronaldo Siburian yang menjadi penolong mendukung fungsi kerja laptop selama penyusunan skripsi dan Abangku Hotdiman Sianturi yang terus menasehati dan mendukung penulis.

Spesial Thanks juga penulis sampaikan untuk teman seperjuangan Matematika Dik C 2015, personil Bidadari Surga (Jen Six, Ida Karolina, Nehemia, Juli Sagala, Meike Mandaria) yang terus saling mendukung walau dalam kegilaan dan kehosbonan yang hakiki selama penyelesaian skripsi. Lebih spesial lagi untuk Boss Pisang Pasir Mr. Tom, Abang Tommy Pasaribu untuk semangat, doa dan bantuannya selama penulis menyelesaikan skripsi ini. Teruntuk kalian yang terus nanyain kapan Wisuda, ini untuk kalian.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini memberi manfaat bagi pembaca.
Semoga Tuhan Memberkati Kita.

Medan, Februari 2020

Penulis,

Herlyen Tambunan

NIM. 4153111027

UNIVERSITAS NEGERI MEDAN
UNIMED

THE
Character Building
UNIVERSITY